

《うめ》4歳児

『ちからをあわせてやってみよう！
げんきいっぱい 100パーセント★』

「運動会でどんな姿を見てもらいたい？」と聞くと、「カッコいいところ！」「がんばるところ！」「みんなで力を合せる！」などいろいろな意見が出てきました。4歳のお泊まり保育のテーマでもあった『やってみよう☆』の気持ちをもって「友達と一緒にだから楽しい！」「友達と一緒にだから頑張れる！」という経験を味わってほしいと思い、このテーマに決めました。一人一人ができることを自信に変え、友達と力を合わせて、元気いっぱい頑張りたいと思います！！

《さくら》2歳児

『にこにこパワーだ えいえいお～！！』

さくらさんにとっては初めての運動会。もちろんたくさんのお客さんを前にするのも初めての経験です。

その上初めての場所…もう笑っていられるだけでハナマル(*^_^*)です♪
普段お部屋で友達や先生と楽しんでいる事を、当日はお家の人に見てもらったり、共に楽しむ中で、子ども達の、「あ！これ大好きなやつだ♪」と思わずにっこり笑顔が出ちゃうような運動会になればいいな～と思います。

《もも》4歳児

『みんなのちからをあわせよう！
ももぐみパワーでがんばるぞ』

様々な運動遊びをみんなで楽しんでいく中、クラスで話し合う機会が増えました。運動会でどんなところを頑張りたいのか、見てもらいたいのかを話し合うと、「力を合せているところ」「頑張るぞって気持ちもっているところ」と、頑張りたいところがたくさん出てきたので、みんなの意見を合わせて、ももぐみのテーマにしました。色んな事に自信を持って取り組み、最後まで諦めない！という気持ちを持って頑張りたいと思います！！



今年も運動会シーズンがやってきました！気持ちのいい気候の中、身体いっぱい動かしながら、友だちや先生と一緒に毎日運動遊びを楽しんでいます。
さて、今年的美保里こども園のテーマは・・・

《ふじ》5歳児

『みんなで ちからを あわせるぞ！
ふじっこパワーを うちあげよう！』

テーマを決めるにあたってふじさんの、運動会に対する思いを聞いてみました。「頑張りたい！」「力いっぱい」「全力」「褒めて欲しい♥」「楽しみたい！」たくさんのワードが出ました。その中で、自分が頑張る事はもちろん、皆で頑張りたい！皆で力を合わせたい！という思いが多かったので、今回のテーマに決めました。年長さんはオープニングのダンス、クラス競技、体操、リレー、司会と友達と頑張る場面がたくさんです！友達と協力しながら最後まで諦めず頑張ることを通して、自信となり、チャレンジする心を育ててほしいと思います！

『わくわくチャレンジ！！みんなでつくろう うんどうかい』

～まってるだよ！えがおいっぱい ぜんいんしゅうこう！！～

子ども達みんなが主体的に運動会に取り組み、わくわくしながらいろんなことにチャレンジしよう！そこから友達の良い所に気付いたり、また見つけてもらうことで自信を持ってのびのび活動できるよう、また久しぶりに全員一緒に行く運動会が笑顔弾けるものになるようこのテーマにしました。保護者の皆様にも盛り上げて頂けたらと思いますのでよろしくお願い致します。今回は各クラスのテーマも紹介します！！

《ゆり》3歳児

『げんきいっぱい たのしむぞ オー！！』

子ども達と一緒に、どんな運動会にしたいか話をしてみました。子ども達から、楽しい運動会が良い。カッコいい所、かわいい所を見て欲しい。などなどいろいろな意見が出てきました。私たち担任の思いとして、みんなで楽しく元気いっぱい参加してほしい。という思いを加え、このテーマにしました。ゲーム遊びや運動遊びが大好きなゆりっこちゃん、大きな会場での運動会！！ドキドキするかもしれませんが、最後まで楽しく参加できる運動会になるようみんなで頑張ります！！

《ひまわり》5歳児

『ぼくらは できる！
じゅもんを となえて
さあ！しゅうちゅう！』

4月から取り組んできた体操教室。初めて成功した喜びもうましくない日々も経験してきた子ども達。それでも最後までこのテーマのように呪文を唱えて、諦めずに頑張ったからこそ、今では自信を持って取り組めるようになってきました。初めてのことはちょっぴりドキドキしちゃうけど、園でいっぱい練習してきた自分を信じて「ぼくらはできる！」という強い思いで最後の運動会を迎えたいと思います。最後まで自分の力を信じてみんなで頑張ります！